



## BRK-Turnerinnen im Konzerthaus und Museum

**Cham.** Selbst die große Hitze hat die BRK-Turnerinnen aus Cham und Wilting nicht davon abgehalten, einen Ausflug nach Blaibach zu unternehmen.

Renate Heunisch hatte eine Führung ins Konzerthaus Blaibach organisiert, die Bürgermeister Wolfgang Eckl persönlich leitete und bei der er über Entstehung und Nut-

zung mit vollem Enthusiasmus berichtete. Die Damen waren begeistert von diesem besonderen Kleinod (Bild). Mit vielen Eindrücken ging es zum nächsten Ziel: das private Museum Frauenfleiß von Gudrun Linn, die selber mit einer ihrer Mitarbeiterinnen die BRK-Damen durch ihr zauberhaftes Museum führte. Voller Herzblut hat Linn die

Exponate über Jahre gesammelt. Sie zeigen das Leben der Frauen von um 1900 bis nach dem Zweiten Weltkrieg. Nach Stärkung mit Kaffee und Kuchen im Café ging es wieder zurück nach Cham.

Alle freuen sich schon auf die Ausflugsfahrt ins Fränkische mit Rundfahrt auf dem Großen Brombachsee am Dienstag, 7. August.